
Tragédia  no  Rio  Grande  do
Sul: Alerta para as Chuvas em
Campina Grande e Região
A vereadora Fabiana Gomes (União Brasil), vice-presidente da
CMCG, alerta sobre a recente tragédia no Rio Grande do Sul,
com foco em Porto Alegre, que nos desperta para a urgência de
agir diante das chuvas que têm assolado nossa cidade e região,
mesmo antes da chegada oficial do inverno. É uma chamada à
responsabilidade  coletiva,  que  envolve  tanto  os  poderes
públicos estaduais e municipais quanto cada cidadão em suas
ações preventivas.

Os  órgãos  públicos  têm  o  dever  de  priorizar  a  prevenção,
investindo  em  infraestrutura  adequada  e  na  constante
manutenção e limpeza dos sistemas de escoamento das águas
pluviais. A eficiência dessas medidas é vital para minimizar
os riscos de enchentes e deslizamentos.

Por outro lado, cada cidadão deve fazer a sua parte, cuidando
para  não  contribuir  com  o  acúmulo  de  resíduos  que  possam
obstruir bueiros e galerias pluviais, além de estar atento aos
alertas e orientações das autoridades locais durante o período
chuvoso.

Não podemos esquecer também daqueles que estão em situação de
vulnerabilidade,  especialmente  os  moradores  de  áreas
ribeirinhas  e  de  baixa  renda,  que  muitas  vezes  vivem  em
abrigos precários suscetíveis a desabamentos. É fundamental
que sejam oferecidos abrigos seguros e assistência adequada a
essas pessoas durante as intempéries.
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Este é um momento de alerta máximo para as defesas civis do
estado e dos municípios, que devem estar preparadas para agir
rapidamente em casos de emergência, garantindo a segurança e o
bem-estar de todos os cidadãos.

Que esta tragédia sirva de lição e nos motive a redobrar
nossos esforços na prevenção e no cuidado com as consequências
das chuvas, visando sempre a proteção e a preservação da vida
humana.

Assim,  estamos  solicitando  uma  audiência  pública  com  a
presença de setores envolvidos na prevenção, principalmente as
Defesa Civil, estado e municípios.

USO DA TRIBUNA
Olimpio Oliveira (Podemos) falou da sua tristeza em relação às
cenas do Rio Grande de Sul, pelas pessoas que perderam suas
vidas e daquelas que ficaram sem nada.
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Ele  fez  uma  analogia  com  Campina  Grande  que  não  tem
infraestrutura para atender as pessoas em caso de um desastre
natural, e que a estação das chuvas está por vir. Falou a
respeito de centenas de pessoas que estão em situação de rua.
Disse ainda que a cidade não tem um albergue sequer. Lembrou
ainda que não se faz política de resignação.
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Jô  Oliveira  (PCdoB)  fez  registro  do  tema  abordado  pelo
vereador Olímpio das pessoas que têm como moradia as ruas.
Disse  que  entidades  fazem  o  trabalho  do  poder  público.
Informou ainda que aumentou o número de pessoas que moram nas
ruas, e que atualmente são 319 pessoas. Quais as ações dos
governos de política pública para estas pessoas? Ela disse que
recebeu uma denúncia de entidades que apoiam os moradores de
rua,  que  distribuem  material  e  que  servidores  da  Sesuma
recolhem.

Márcio Melo (Podemos) mais uma vez cobrou a manutenção das
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estradas e passagens molhadas, nos distritos por conta das
chuvas.
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Aldo Cabral (União Brasil) falou do seu trabalho pelos bairros
de Campina Grande, das cobranças da Oposição para reformas na
Creche Vovó Adalgisa, que está em fase de conclusão, pelo
Posto do Mutirão, que está sendo feita.

Disse que no dia de ontem fez uma visita ao Distrito de
Galante e que cobrou ao secretário de Agricultura, Renato
Gadelha, o corte de terra que foi feito o corte de terra.

Também falou da importância da agricultura familiar, e viu que
a estrada de Galante está ficando muito boa, do Aluízio Campos
até Galante. Frisou que a obra é do povo e que o vereador luta
pelo povo.

Saulo Noronha (MDB) disse que o vereador é de toda a cidade, e
que representa a população da cidade, e acrescentou que Aldo
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teve  mercadinho  em  Galante,  e  que  fica  feliz,  porque  as
localidades  estão  representadas.  “Cada  um  tem  um  papel
importante, e todos temos demandas, é para ser assim, não é
disputa eleitoral é serviço prestado. As cobranças são feitas
na CASA, e parabenizou Aldo em nome do G5’.
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Alexandre Pereira (União Brasil) disse que não faz muito tempo
que se pregava nesta tribuna, que Campina ficaria sem água se
o túnel que ligaria o Parque do Açude Novo ao Parque do Povo
fosse  feito.  Passados  quatro  meses,  o  túnel  está  pronto.
Disseram também que a cidade ficaria sem telefonia, o que não
aconteceu.

O vereador denunciou que a cidade está sem água potável, a cor
e o cheiro da água nas torneiras é um reflexo do descaso da
Cagepa.

Indagou, quais os avanços na distribuição de água na cidade? O
que melhorou? Água cara, distribuição ineficiente.
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O processo de distribuição de água deve ser revisto. E que vai
cobrar da Cagepa uma resposta.

Finalizou sua fala parabenizando a todas as mães não só de
Campina Grande, mas do Brasil e do mundo.
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Pimentel Filho (PSB) no que diz respeito ao caso de assédio na
Escola estadual de São José da Mata, o vereador disse que a
pessoa foi afastada e está respondendo na Justiça.

Cobrou a recuperação das estradas dos Distritos e disse que a
Prefeitura fez apenas 80 metros e mostrou um vídeo do começo
do mês.

Falou também a respeito do São João e do cachê de miséria pago
aos artistas locais. E do anúncio do senador Veneziano para a
festa e pediu para que fale com a empresa que faz a festa para
pagar um cachê digno.
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O vereador fez uma homenagem às mães que geraram e mães que
adotaram filhos e as mães que também são pais,

Aldo Cabral – agradeceu ao vereador Pimentel e disse que é
vereador de Campina Grande, e apresentou o vídeo da estrada
que ele passou no dia de ontem.
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Rostand Paraíba (PP) na Tribuna disse que é vereador de toda a
Campina Grande, e mais uma vez defendeu o Governo do Estado, e
enumerou obras na cidade. Ele também cobrou do Estado ações
para o futebol amador de Campina Grande, pedindo a construção
de uma Arena com gramado sintético e banheiros. Disse que a
senadora Daniela Ribeiro mandou 500 mil para a Secretaria de
Esportes e quer saber como este valor foi utilizado.

Ele também falou a respeito dos empréstimos aprovados pela
Câmara.  Cobra  a  conclusão  das  obras  e  disse  que  falta
planejamento  da  gestão.
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Napoleão Maracajá (PT) registrou seu agradecimento a todos na
manhã de ontem, do apoio e atendimento em decorrência do mal
estar, agradeceu as mensagens recebidas, o atendimento do SAMU
e a acolhida que teve na UPA Dinamérica. “Fico feliz quando
vejo que a coisa pública dá certo. O SUS ainda não cabe a todo
mundo, mas ele salva vidas”.
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AGRADECEU
Napoleão Maracajá (PT) registrou seu agradecimento a todos na
manhã de ontem, do apoio e atendimento em decorrência do mal
estar, agradeceu as mensagens recebidas, o atendimento do SAMU
e a acolhida que teve na UPA Dinamérica. “Fico feliz quando
vejo que a coisa pública dá certo. O SUS ainda não cabe a todo
mundo, mas ele salva vidas”.

Minuto de Silêncio
A vereadora Jô Oliveira solicitou um minuto de silêncio em
memória póstuma a senhora Maria Amélia Pimentel de Araújo.
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Marinaldo Cardoso incluiu o nome de Maria de Lourdes Alves de
Araújo. A vereadora Ivonete Ludgério acrescentou o nome do
costureiro  Roberto  Cunha,  muito  conhecido  na  cidade.  Eva
Gouveia se acostou às solicitações.
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O  vereador  Saulo  Noronha  (MDB),  antes  de  encerrar  os
trabalhos, convidou a todos para a sessão solene de entrega do
Título de Cidadania Campinense, a Dra. Joaquina de Araújo
Amorim,  a  ser  realizada  hoje  à  noite,  a  partir  das  19h.
Solicitada pelo vereador Janduy Ferreira de autoria do então
vereador Severino da Prestação.

Saulo  Noronha  informou  ainda  da  realização  de  uma  sessão
especial comemorativa aos 30 anos de estratégia de saúde da
família – ESF, nesta sexta-feira (10), a partir das 10h, de
autoria do vereador Napoleão Maracajá.

Encerrou a sessão convidando os parlamentares para a sessão
ordinária  da  próxima  terça-feira  (14).  E  parabenizou
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antecipadamente  todas  as  mães  campinenses  e  do  Brasil.
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